

Karben, 24.01.2021

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
Ingrid Lenz
Rathaus
61184 Karben

Sehr geehrte Frau Lenz,

ich bitte Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu nehmen:

Klingelwiesenweg zur Fahrradstraße umwandeln

Die Stadtverordnetenversammlung begrüßt und unterstützt die Petition einer Schulklasse der Jahrgangsstufe 8 an der Kurt-Schumacher-Schule, den Klingelwiesenweg auf seiner vollen Länge in eine Fahrradstraße umzuwandeln. Bürgermeister Guido Rahn wird als zuständige Ordnungsbehörde aufgefordert gemeinsam mit dem regionalen Verkehrsdienst Wetterau (RVD) nach Lösungen zu suchen, um die entgegenstehenden rechtlichen Bedenken abzubauen. Dabei verweist die Stadtverordnetenversammlung insbesondere darauf, dass es für die Ausweisung einer Fahrradstraße laut einschlägiger Verwaltungsvorschrift nicht zwingend darauf ankommt, dass der Radverkehr die vorherrschende Verkehrsart ist. Ausreichend ist vielmehr auch, dass ein solcher Zustand alsbald zu erwarten ist. Die Stadtverordnetenversammlung ist zuversichtlich, dass durch die Umwandlung des Klingelwiesenweges in eine Fahrradstraße (mit entsprechenden Privilegien für den Radverkehr und einer allgemeinen Geschwindigkeitsbegrenzung auf Tempo 30) die Attraktivität und die Sicherheit des Radverkehrs auf dieser Route dergestalt gesteigert werden kann, dass eine entsprechende Erwartung realistisch ist. Dies gilt umso mehr, als dass der Klingelwiesenweg seit Eröffnung der Nordumgehung für die Anbindung Okarbens eine untergeordnete Rolle spielt, eine adäquate und sichere Fahrradrouten zwischen Okarben und den östlichen Stadtteilen sowie der Kurt-Schumacher-Schule aber fehlt.

Begründung:

Wird nachgereicht.

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Knak